

芝生グラウンドがオープン

7月11日、かくや姫グラウンドと北薩広域公園に芝生のグラウンドが完成したことを記念して、町と宮之城ラグビー協会の主催によるラグビーの試合が行われました。

記念式の後、佐賀工業高校と長崎北陽台高校の試合や鹿児島工業高校と川薩地区高校選抜による試合が行われ、約700人の見学者が迫力あるプレーを楽しみました。引き続き、小学生のラグビーも披露され、保護者の熱のこもった応援も見られました。また、日本特殊陶業(株)鹿児島宮之城工場操業30周年を記念して贈呈された得点板も披露されました。

試合後は、ラグビー協会の皆さんによる焼き肉や焼きそばなどが振る舞われ、参加者も喜んでいました。



きれいに整備された芝生グラウンド



迫力あるプレーが展開されました



贈呈された得点板

読み終わったら故郷を離れている



おいしいぶどうができました

農林課特産係
☎ 1111 内線265

7月20日、平成16年産ブドウ収穫祭が福岡観光農園（新生地区）で開催されました。
今年降水量が極めて少なく、高温が続いたため、例年になく高品質のブドウが出来ています。佐志保育所の園児も収穫ハサミ入れ式に参加し、甘くておいしいブドウを前に生き生きとした笑みを浮かべていました。
また、町観光農園ブドウ狩りが7月下旬にオープンしました。親子で家族でブドウ狩りを楽しんでみませんか。
◎お問い合わせ先



家族や知人に送りたい

7月14日、うなぎ・もくずがに（山太郎がに）の体験放流が佐志の田原橋下で行われました。
この放流は、資源保護のために毎年実施しているもので、今回は佐志小学校の4、6年生の児童が放流を行いました。
子どもたちは、初めての体験放流に「キヤーキヤー」と声をあげながら、もくずがに20kg・うなぎ24kgを楽しそうに放流していました。

初めての体験放流



すばらしい体験をしました